

La solución de los males técnicos de nuestro fútbol no es "volver a lo antiguo"

El tremendo peligro de fijarse en los efectos y no atender las causas

(Especial para AIRE LIBRE)

Hace pocos días en charla con un buen amigo, hombre que sigue al fútbol hace muchos años, preguntaba nuestro criterio sobre el avance o retroceso técnico en la actual temporada, respuesta nada fácil, de hacer las cosas reflexiva y justamente; es decir, sin que las apariencias, los efectos, influyeran en nuestro criterio.

—En conjunto ha sido de peor fútbol, menos orden estratégico, más improvisación, peor cumplimiento del patrón moderno, con muchos fallos de interiores y medios volantes...

—Causas de todo esto?

—La primera, que nuestros grandes jugadores, los hombres básicos en Brasil, se hallan extenuados, por el empuje de los temporadas y ya en Rio de Janeiro varíanamos un año futbolístico ante nada. ¿Se ha quemado muchos energías? Y no hubo tiempo de compensarlas.

Después añadimos como complemento.

—A esto añado anarquía individualista, olvido de los deberes colectivos, pocas revelaciones de jóvenes valores, falta de ejemplo en los jugadores, intrínsecos "quemado" en tierras brasileñas...

—Pero la solución a esto no puede ser nunca la que preconiza un estimado compañero que en "España", de Tángier, firma "V" y titula su desorientador trabajo "Volver a lo antiguo", es decir, a los tres medios. La pareja defensiva y los cinco delanteros en punta como si procediera así de nuestra voluntad y no tuviéramos que tener el reloj en hora.

Es un comentario curioso en su contenido, pero lleno de errores, pues al lamentar la desaparición del centro medio en su antigua tarea, nuestro compañero olvida que el fútbol recuperó dos hombres, los medios alas, antes sujetos a funciones puramente secundarias, sin importancia y ahora cumpliendo la labor de enlace con el ataque que deben realizar mejor que antes, puesto que son dos.

Y es cierto dijo Sarcone "habría que volver a lo de antes", pero ¿a qué se refería el uruguayo? ¿Al paso atrás de los dos zagueros y los medios? Nos parece difícil, imposible, que el actual preparador del Madrid, se atreva a una decisión de esta envergadura que inevitablemente llevaría al club por el camino de la catástrofe.

Porque nosotros hemos visto jugar al equipo nacional de Uruguay y nadie puede decirnos que sus hombres se movían "a la antigua", cuando sobre el terreno, el despiece era de los tres defensas, dos medios volantes, uno interiores rotatorios, y nada nuevo como venían nuestros lectores; teoría, eso sí, desarrollada con nervio y elasticidad.

Y nuestro compañero "V" habla de "soltar las amarras que asfixia al fútbol español". Cuando y donde? Porque en Rio de Janeiro la tarde grandiosa de Maracanã el conjunto brasileño se movió bajo las normas "asfálticas" de la W-M normal y corriente, igual que el día de Chile y el de Uruguay con la variante de un Molowny en punta, realizándose fútbol extraordinario.

Es una verdadera pena, se tiran los efectos y no se tienen en cuenta las causas, que haya quienes olviden cómo se ganó en Dublin e Irlanda, a los franceses en París y el honorable papel de nuestro equipo en el torneo mundial donde, claro está, jugaba el medio centro "encadenado" (?). ¿Según ocurre en todo el mundo, menos en Austria.

¿Qué pasaría si España volviera a lo de antes? Pues que mientras jugaríamos entre nosotros, el fútbol resultaría más fuerte sin notarse los defectos.

tos, pero en cuanto nos asomaramos al extranjero para jugar con rivales fieles a lo moderno, las derrotas, el contraste, nos daría la más amarga de las lecciones para quienes precisen de ellas.

Desde hace más de 25 años, seguimos al equipo español, y en estos últimos 11 años después de la guerra, no creemos que nadie nos aventaje ni tampoco iguale en cuanto a número de partidos internacionales vistos, y ello nos permite opinar, modesta aparte, con una autoridad y conocimiento que tienen más solidez que en casos contrarios.

Pensar que la fórmula a nuestros males es la vuelta al "juego como quieran", al individualismo, es un error tremendo, cuando el remedio se halla en trabajar en las Escuelas Regionales y Nacional de Preparadores, en que los técnicos españoles no sigan creyendo ya lo saben todo, cuando en

realidad ignoran mucho más que cuando, salvo claras y determinadas excepciones.

Hay que trabajar los equipos infantiles y juveniles, cumplir los patrones de juego del estilo moderno y no realizar su caricatura, según ocurre con frecuencia. Y mientras los defectos sigan jugando el "boleón" ciego e impreciso, los medios volantes no ataquen y defiendan en cohesión con los interiores, no habrá W-M ni nada que se lo parezca.

Y no se eche la culpa al sistema porque es el mismo caso de los ciegos que cuando tropezan, creen ocurrido esto por el empedrado. "Volver a lo antiguo" eso sería el fracaso, cierre de ojos a la realidad, la obra inútil de las Escuelas de Preparadores... tirar todo. Pero no pasara esto por que las cabezas responsables deben saber qué quieren y dónde van.

PEDRO ESCARTIN

Jaime Correa sigue practicando la natación

Jimmy está en Madrid. Por el día, estudia; por la noche, va a la piscina

La marcha de Jaime Correa a Madrid motivada por el comienzo de sus estudios universitarios hizo pensar a una parte de la afición que nuestro auténtico valor de la natación se perdería definitivamente. Mas lo que así lo creyeron, era porque no lo conocían, en la misma distancia.

También los de Ventura Ramirez (1.09.5) y Nino Correa—mi hermano—con su 1.15.2, así como el promotor de Quevedo como aficionado de lo que puede rendir este año. He lamentado mucho no haber estado presente en el mercado homenaje tributado a mi preparador, que es quien me ha guiado desde el primer día que fui a la piscina.

—Nostalgia de las islas?

—Desde luego, a todos los canarios les atrae sus islas, y yo no iba a ser menos.

—¿Recuerdos qué poses?

—Tengo el record nacional de 1.500 libras, y en unión de mis compañeros Guerra, Dominguez y Alberche, el 4 x 200 igualmente nacional.

—¿Cómo ves los próximos Campeonatos Nacionales?

—Todo es relativo, creo que puedo y debe ganar nuestra región, pero



para ello es preciso que los elementos que integran nuestra selección se preparen a conciencia.

—¿Tu máxima ilusión?

—Mi mayor ilusión es la de participar en la próxima Olimpiada.

—¿Algo más, Jaime?

—Si, deseo saludar desde las columnas de AIRE LIBRE a mis buenos compañeros tinerfeños y en especial a Jesús Dominguez, de quien espero no cese de prepararse para que con su ejemplo anime a los jóvenes que comienzan y que son el futuro de nuestra natación. Igualmente me alegro de que pronto sea una realidad esa Piscina Deportiva, la cual sin duda alguna marcará el resurgimiento definitivo de la natación tinerfeña.

Y aquí finaliza nuestro reportaje relampago con Jaime Correa, que como el mismo dice, "sigo siempre en la brecha".

ROQUE DE AYACATA

Conviene recordar...

No nos agrada la posición cómoda acomodada por la generalidad de los interiores, quedándose en una "zona intermedia" a la espera de recibir libres del balón, mientras sus compañeros de la defensa se ven agobiados para contrarrestar el número de los atacantes. Esa no es la misión de los interiores.

Por qué razón el delantero no corre en busca del desmarque y permanecer quieto esperando se le acerque el compañero que lleva el balón? Así nada positivo se logra y los avances resultan ineficaces. Y lo peor es que el mal va ya acentuándose, sin que se corrija.

Y otra gran desventaja: Que el jugador que lleva el balón ha de ser apoyado generalmente por un compañero, sin que por estas latitudes se haya aprendido a "colaborar" con quien avanza con la pelota. Todos esperan la solución de la jugada, aunque se vea aquel comprometido.

Hasta los extremos siguen obstinados en permanecer en zona peligrosa para el maraje del adversario, sin saber desprender del "secante". Muchas cosas han de ser todavía divulgadas y aprendidas, rompiendo los profesionales lo rutinario y arcaico. El fútbol ha evolucionado, pero no lo han seguido muchos jugadores. Y este es el secreto del mal.

Al habla con un miembro de la "Peña Rambla"

«Alentaremos con nuestras fuerzas a la Unión Deportiva»

En estos momentos, en que el fútbol tinerfeño puede incorporarse a las competiciones nacionales en virtud de la promoción de ascenso próxima a celebrarse—es necesario que nuestra Unión Deportiva vaya a ese intento con gran consistencia y respaldada por una afición que le aliente constantemente, ya que ello puede repercutir considerablemente en el rendimiento del equipo.

Con el propósito de servir de defensores de la Unión Deportiva se ha creado en esta capital la Peña Rambla, que cada día va adquiriendo más popularidad. Nosotros hemos sostenido una breve entrevista con un entusiasta componente, que va respondiendo a las preguntas que le vamos formulando.

—En primer lugar, ¿desde cuándo data la constitución de la Peña?

—Pues a raíz de la creación de la U. D. de Tenerife, decidimos agruparnos expresamente para apoyar al equipo representativo.

—¿Y qué colaboración le han venido prestando?

—Hemos conseguido hasta el momento un buen número de socios, que esperamos duplicar. Un componente de la Peña ha llevado para Venezuela más de un centenar de hojas de inscripción de socios para la Unión Deportiva.

—¿Solo ayudan económicamente?

—No. También colaboramos "espiritualmente": le hemos regalado a la U. D. un banderín, y además, alentamos al equipo con aplausos, pancartas, tracas, banderas, cohetes, etc.

—¿Qué indican las iniciales R. A. M. B. L. A.?

—"Rápido Ascenso. Manteniendo Bien las Aspiraciones".

—¿Título sugestivo ese. ¿Hay deportistas conocidos en la Peña?

—Si, bastantes, tales como Zuppo, Müller, A. Nóbrega, hermanos Dominguez, Víctor Padrón, J. Torres, Agustín, Ramallo, "Dolo", R. Nóbrega, Tomás Gómez, M. Pérez, Manolo Reyes, Silvera, Machado, E. Rivero, J. Zuppo y otros más.

—Se proponen imitar a la Peña Pala?

—Solo es nuestro deseo inventar imitarla, ya que es imposible igualarla.

—Por último, ¿qué preparan para las jornadas promocionales?

—Ahí! Eso es un secreto, ya que daremos la sorpresa. Le anticiparemos que en esa ocasión alentaremos con todas nuestras fuerzas a nuestra Unión Deportiva.

Y después de despedirnos de ese entusiasta miembro de la popular



EL FUTBOL EN EL MUNDO

YUGOSLAVIA

Es posible que se pida a Italia la anulación del match concertado para el 6 de mayo en Milán. Porque a raíz del partido con Francia, la mayoría de los internacionales yugoslavos, entre ellos el guardameta Bera, están presos por haber traído tejidos de contrabando. Y los seleccionadores no creen estar en condiciones de formar un potente equipo.

SUIZA

En dos horas se agotaron los 23.500 localidades de general que se pusieron a la venta en Zurich para el match Suiza-Alemania, que se celebrará el 15 del actual, pese a que no se desahocharon más de cinco entradas por persona. La Federación Helvética tiene un grave problema, pues no obstante las reformas introducidas en el Estadio de Hardturm, no podrá albergar a más de 33.800 espectadores.

BRASIL

Los nuevos fenómenos han aparecido en el fútbol brasileño. Se trata de Augusto, delantero centro del Sao Paulo, que recuerda mucho al famoso Leonidas, que tanto destacó en la Copa del Mundo de 1938, Jugado en París. El otro es la defensa Homero, un joven paulista de Iparanga, de quien se dice arribatará su puesto en el equipo nacional a Augusto, el defensa y capitán de Brasil en los pasados campeonatos mundiales.

COMENTARIOS DE LA SEMANA

Por Minguez

AUGE DEL BOXEO TINERFERO

El boxeo es un deporte que va tomando mayor incremento. La afición va aumentando considerablemente y cada día surgen nuevos valores en los que se aseguran un excelente porvenir, los cuales en los gimnasios que funcionan actualmente en esta capital se van perfeccionando notablemente.

El año anterior el pugilismo tinerfeño tomó un auge insospechado, celebrándose diversos combates que acapararon mucha expectación y que tuvieron gran éxito deportivo. Y como ejemplo de la superación de nuestro boxeo son los títulos de campeones nacionales, de aficionados, conquistados brillantemente por los tinerfeños Mena y José Antonio. También debemos de consignar que los combates de los dos pugilistas citados con el valiente Pedro Antonio Jiménez han contribuido a crear esa proverbial situación de nuestro boxeo. La visita a Canarias del magnífico boxeador isleño Ciclone es un acontecimiento sobresaliente en el boxeo tinerfeño, ya que de él pueden recibir nuestros noveles unas lecciones provechosas.

Ahora solo queremos desear que la promesa de celebrar en Santa Cruz de Tenerife en el presente año los Campeonatos de España de boxeo amateur, sea una realidad.

BELLO GESTO

El pasado martes, antes del partido entre nuestra Unión Deportiva y U. D. Salamanca, jugaron los clubs Juvenil Salamanca e Infantil Tenerife, los dos mejores "once" juveniles de esta capital. Al terminar este partido el Juvenil Salamanca obsequió al U. D. Salamanca con un artístico banderín, correspondiendo los salmantinos pensativos con una fotografía del equipo, debidamente encuadrada y dedicada.

Una vez concluido este simpático intercambio tuvo lugar un acto, que por su bondo significó el llamado poderosamente la atención. El capitán del Juvenil Salamanca, un novel de 16 años, depositó ante el monumento del glorioso Rodríguez López (q. e. p. d.) un ramo de flores naturales con una cinta recordatoria. Este hecho, tan sencillo como emotivo, es merecedor a ser imitado por otros clubs, ya que de esa forma se rinde, una vez más, un modesto tributo de simpatía y recuerdo hacia el malogrado presidente del C. D. Tenerife, más oportuno aún en estos momentos trascendentales del fútbol tinerfeño, ahora en vísperas de su intento de ascenso a la Segunda División de Liga.

Aunque parezca mentira...

Ocurrió en un partido de fútbol de equipos reservas en una provincia belga. Por dos veces, un jugador recibió una patada del mismo adversario. Se dio cuenta de que era voluntaria la agresión y esperó el momento de vengarse. Y así lo hizo.

Más algunos espectadores saltaron al campo y uno de ellos le propinó un puñetazo. El jugador devolvió el golpe al hincha dejándolo K. O.

Esto no tiene nada de particular, pues ha ocurrido muchas veces en todos los países. Lo curioso es que todo el suceso se desarrolló sin que el árbitro se diera por enterado, no deteniendo el juego en ningún momento.

Por ELLE

(UN AFICIONADO).—Sucedió en el partido A. Salamanca-Los 48. Un jugador agredió a su contrario, sin ser sancionado por el árbitro. ¿Es legal? —Si el juez de campo no pudo observar la agresión, como así o pre-enciamos, no se le puede imputar nada.

(EL VIGIA ZETA).—Sucedió en el mismo partido anterior: Un jugador de Los 48 detiene el balón con su cuerpo, sin emplear manos ni brazo, siendo sancionado por el árbitro. ¿Es legal? —Si el juez de campo no pudo observar la agresión, como así o pre-enciamos, no se le puede imputar nada.

(UN OBSERVADOR).—¿Por qué razón sale un solo juez de línea, mientras los demás árbitros figuran como espectadores del partido? —Muchas veces la cantidad de partidos obliga a la actuación de un solo línea, agravado esto por la escasez de árbitros auxiliares.

(P. P. EQUIS).—Se puede sancionar a un equipo por una falta cometida fuera del área? —Sería absurda la decisión del árbitro si así lo hiciera. La regla XIV es clara y terminante, explicando cuando ha de ser castigado un equipo con penalty.

(JOTAERREGE. GUIMAR).—¿Se notado con frecuencia, tanto en partidos de primera como de segunda, que a su terminación no es el árbitro quien redacta las actas, sino los jueces de línea o algunos amigos del director técnico, quienes a veces influyen en su redacción. ¿Es legal este hecho? —Por lo general, el árbitro debe llenar las actas de los partidos, o dictarlas a quien sea; pero sin permitir que sus ayudantes informen en las mismas de cosas ajenas a los incidentes de la jornada. El responsable de todo lo anormal de dichas actas será el juez del encuentro.

(JOTAERREGE. GUIMAR).—Un jugador a efectuar un saque de banda en el momento que un espectador dedica trases incorrectas, sin oír al árbitro. Y el jugador, en vez de lanzamiento normal del saque, arroja el balón contra el público. ¿Cómo se sanciona esta falta? —La obligación del jugador atiende al espectador era el dar cuenta al árbitro de los insultos recibidos, pero sin cometer incorrección alguna, como en lo consultado; pues la determinación arbitral no puede ser otra que la expulsión del indisciplinado equipier.

Gallos en La Palma

TAZACORTE SIGUE SUPERANDO A LOS LIANOS DE ARIDANE

En el octavo domingo de contra, el partido de Tazacorte venció por 4 riñas a 3 al de Los Llanos. Esta mínima ventaja la dio la última riña. Las pelias fueron equilibradas y emocionantes, siendo ahora la ventaja general de seis riñas a favor del partido de Tazacorte.

Nos informan del Valle de Aridane que esta temporada está resultando magnífica, no sólo por la calidad de los gallos de que se dispone sino por la gran masa de aficionados que acuden al Teatro Central todos los domingos a presenciar las pelias.

También en Santa Cruz de La Palma—como en Santa Cruz de Tenerife y la Orotava—la animación alcanza caracteres insospechados.

CASA REMENTERIA
Especialidad en zapatos de fútbol
PURIEN, 54

La Palma invita a una competición provincial de gallos

Vista la gran afición despertada en nuestra provincia por las riñas de gallos, me ha surgido la idea, que creo la aprobarán todos los buenos aficionados, de que muy bien pudiera celebrarse un torneo de selecciones de la siguiente manera:

Actualmente celebran riñas de gallos en Santa Cruz de La Palma entre los partidos de Arriba y Abajo, y en el Valle, entre Tazacorte y Los Llanos. En Santa Cruz de Tenerife y la Orotava se enfrentan los partidos: Norte y La Espuña. Pues bien, mi idea es que los vencedores de las dos zonas de La Palma se enfrenten durante 2 domingos, y el vencedor absoluto llevaría su mejor ejemplar a competir con el triunfador de Tenerife, y ello pudiera coincidir con los festejos de mayo próximo.

Sólo tiene como problematico este torneo la cuestión técnica, ya que dado lo avanzado de la temporada se encontrarían gallos en parte madurados, pero teniendo en cuenta esta idea los partidos pudieran poseer de acuerdo y celebrar dos domingos de riñas entre sí y dar el margen necesario para llevar a cabo la finalidad propuesta.

Por otra parte y con objeto de que veamos en esta isla los mejores gallos de la capital de la provincia, podrían celebrarse dos domingos de riñas entre sí y dar el margen necesario para llevar a cabo la finalidad propuesta.

La idea de "Alejandro" es muy factible de llevar a la práctica. Los dirigentes de los Partidos de La Espuña, Norte, Tazacorte, Los Llanos, Arriba y Abajo tienen la palabra.

AIRE LIBRE se vende en Las Palmas en Tabacquería Espino, Murga, 36

Curiosidades del Campeonato

El total de goles que se marcaron en el finalizado Campeonato regional, fué de 71, distribuidos en la siguiente forma:

Con ocho goles, Mario (U.D.); con 5, Durán (T.); con 4, Cabrera, Pedrin y Tosco (U.D.) y Alejandro (H.); con 3, Antonio y Martín (T.), Jorge y Torres (U.) y Plinedo (H.); con 2, Lorenzo (U.D.), Alejandro, Fernández, Monagas, Ledesma y Quintero (N.) y Pedro Nuñez (H.); con uno, Arbelo, Macario y Toledo (U.D.), Tomás y Semán (T.), Alfonso, Farrique y Miguel (H.), Méndez y Ojeda (N.), Gojovo, Juanito y Rafael Nuñez (U.).

Equipo que más goles logró: Unión Deportiva, con 25; el que menos, Real Unión, con 9; y el menos total, Unión Deportiva, 7 veces; el que más, Real Unión, 20.

Equipo que más partidos ganó: Unión Deportiva, con 6; el que menos, Real Unión, 2.

Partidos en que más jugaron el marcador: Hespérides (Real Unión, 4-2), y Norte-Unión Deportiva, 1-5; en que menos se hizo: Hespérides-Tenerife, Norte-Real Unión, 1-3, y Norte-Tenerife, 0-1.

Resultado que más se dio: el 4-0, en cinco encuentros, Unión Deportiva-Real Unión (2), Unión Deportiva-Tenerife, Tenerife-Norte y Tenerife-Hespérides.

El invicto campeón, la Unión Deportiva, alineó 20 jugadores en los ocho partidos, y que consignamos a continuación con el número de que intervinieron:

En 8 partidos, Chico, Mario y Pedrin; en 7, Cabrera, Llanos y Villar; en 5, Arbelo, Lorenzo, Macario y Toledo; en 4, Candilio y Rojas; en 3, Gojovo, Medina y Tosco; en 2, Tito; en 1, Eusebio, Graña, Sedmir y Rupeño.

Clasificación general: 1.º, Unión Deportiva; 2.º, C. D. Tenerife; 3.º, Real Hespérides; 4.º, C. D. Norte, y 5.º, Real Unión.—SATIELFO.

Laboratorio Enológico

L. YAREZ

Análisis químicos de vinos, alcoholes, licores, mistelas, vermouths, vinagres y toda clase de líquidos fermentados.

Tres libros de Pedro Escartín

"LO DE BRASIL FUE ASI..."

11 edición. ¡La verdad sobre los Campeonatos del Mundo!—18 pesetas

"Técnica y estrategia en el fútbol de hoy"

El libro de las tácticas.—¡Conozca el fútbol moderno! (está casi agotado).—30 pesetas.

"Reglamento de fútbol comentado"

10.ª edición.—¡No disputa sin conocer las Reglas!—14 pesetas

Pídalo en librerías. Si no lo encuentra, a Editorial Pueyo, Tetuán, 5 (Madrid). Remite a reembolso.

Compra, venta y cambio

DE MAQUINAS DE ESCRIBIR, SUMAR Y CALCULAR

SAN JOSE, 25, ENTRÉSUELO.—TELEFONO 2447.

Arbitros, arbitrajes y otras cosas

Siempre hemos sostenido el criterio de que el árbitro no debe humillar a los jugadores ordenándoles que vayan a buscar un balón por ellos lanzado lejos del sitio donde la falta fue cometida. Y aunque existen jueces de campo reincidentes en estos casos, a nuestro parecer van contra la legislación.

En Inglaterra, durante el partido Blackpool-Fulham, el árbitro internacional, Mr. Ellis, fué despreciado por dirigir la final de la Copa Inglesa por ordenar a un jugador "fuera en busca del balón lanzado lejos del sitio señalado por el juez de campo".

No agrado en las altas esferas del fútbol inglés el gesto del famoso árbitro, opinándose que debió amenazar al jugador incorrecto e incluso expulsarlo del terreno "si juzgaba que el desprecie era un acto de indisciplina, pero que no tenía derecho a obligarle a ir a buscar el balón".

Y como sustituto para la final de la Copa de Inglaterra, ha sido designado Mr. Ling.

La carga dada con el pecho es ilegal y está sancionada por el Reglamento de Fútbol en su regla XII. Esta forma de cargar está ya abolida y los árbitros tienen el deber de corregir esta clase de infracciones, sin pasarlos por alto.

En el partido Los 46-Tahedio, de la competición de Adheridos, el primero de los equipos citados logró su goal al cargar un delantero al portero adversario con el pecho, sin que el juez meritatorio, novel en estas lides, lo anulara.

Un goal ilegal, con evidente infracción de la regla XII, que seguramente el árbitro-habilitado no lo habría interpretado. Las protestas del bando perjudicado cayeron en el vacío, porque ni siquiera el director del encuentro anulara.

Un goal ilegal, con evidente infracción de la regla XII, que seguramente el árbitro-habilitado no lo habría interpretado. Las protestas del bando perjudicado cayeron en el vacío, porque ni siquiera el director del encuentro anulara.

Damos la razón total al árbitro cuando expulsa del campo a jugadores que se producen con inusitada mala fe, buscando el cuerpo del adversario. Ante esto, toda energía es poca; pero no compartimos la decisión arbitral si por simples minucias

detiene el partido, dialoga con los contendientes tratando de justificar sus fallos y, como consecuencia de ello, surge la frase airada o los gestos incorrectos.

El diálogo hay que evitarlo, porque el pito es el que ordena, sin tener que aclarar el juez decisiones o justificarlas.

Algunos espectadores siguen creyendo que la autoridad federativa en el campo, durante un partido, tiene facultades para advertir al árbitro de su deficiente actuación. Error lamentable, que conviene aclarar.

Y decimos esto, porque en el partido Los 46-Atletico Salamanca, del último domingo, un aficionado pedía a un miembro del Comité de Competición "expulsara al árbitro". ¿Por qué razón legal?

Hay en vigor una amplia legislación que no llega al conocimiento del público. Y vendría divulgada poco a poco para frenar naturales impulsos propios de una pasión por clubs determinados, aunque no se sienta mucho lo puramente deportivo.

A. LLOMBET

FRONTON TENERIFE

DOMINGO, 29 DE ABRIL DE 1951

A LAS DOS DE LA TARDE

EMOCIONANTES

Riñas de gallos

ENTRE LOS PARTIDOS LA ESPUELA Y NORTE

OVALADOS VIRGINIA Y ESPECIAL

46

3 MARCAS DE ALTA CALIDAD